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Abstract (en)
The system has floor panels (2, 12) of two types, where top face of each panel is provided with a decoration, and comprising a side edge (8)
opposite to another side edge (10). One of side edges of one floor panel is chamfered and another side is not chamfered. Chamfers (14) i.e. L-
chamfers, are irregularly formed in shape, angle and/or depth. The side edge forms transition between top and side surfaces of the floor panels. The
latter side edge forms the transition between an upper side and another side surface.

Abstract (de)
Ein System zum Verlegen eines Fußbodens mit - Fußbodenpaneelen eines ersten Paneeltyps (2) und - Fußbodenpaneelen eines zweiten
Paneeltyps (12), - die jeweils eine Oberseite mit einem Dekor, - eine erste Seitenkante (8) und - eine der ersten Seitenkante (8) gegenüberliegende
zweite Seitenkante aufweisen, zeichnet sich dadurch aus, dass bei Fußbodenpaneelen des ersten Paneeltyps (2) die zweite Seitenkante (10)
angefast ist und die erste Seitenkante (8) nicht, und dass bei Fußbodenpaneelen des zweiten Paneeltyps (12) die erste Seitenkante (8) angefast ist
und die zweite Seitenkante nicht (10) nicht, wobei die Fasen unregelmäßig ausgebildet sind.
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